

Kreis Darmstadt-Dieburg

Initiative für Breitband

[22.04.2010] Der flächendeckende Breitband-Ausbau wird im Kreis Darmstadt-Dieburg im Rahmen einer Initiative vorangetrieben. Erste Ergebnisse sollen bis Juni vorliegen.

Der Kreis Darmstadt-Dieburg hat eine Initiative zur glasfasergestützten Breitband-Versorgung aller 23 Städte und Gemeinden gestartet. Landrat Klaus Peter Schellhaas: „Wir koordinieren mit dieser Initiative die Interessen von rund 290.000 Menschen und zahlreichen Unternehmen in Darmstadt-Dieburg.“ In den kommenden Monaten soll ein umfassendes Konzept erarbeitet werden, die Kosten liegen nach Schätzungen bei rund 50 Millionen Euro, die zu verlegende Trasse umfasst etwa 640 Kilometer. Laut einer Pressemitteilung des Kreises sollen erste Ergebnisse bis Anfang Juni 2010 vorliegen. Schellhaas: „Wenn alles gut läuft, können wir voraussichtlich im Herbst an den Start gehen.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Kreis Darmstadt-Dieburg, Breitband, Klaus Peter Schellhaas